タップの女王の至芸に酔う

お気に入り映画紹介[踊るアメリカ艦隊]

(監督 ロイ・デル・ルース、出演 エリノア・パウエル、ジェームズ・スチュワート)

あけましておめでとうございます!斎藤です。

私は、実はクラシック映画が大好きでもありまして、 昔の映画も今は DVD でいろいろ見られるので、少し ずつ紹介していきたいと思います。

この「踊るアメリカ艦隊」は1936年のミュージカル 映画で、モノクロ作品です。もちろん国内盤 DVD も 出ています。ちなみに写真は本国のポスターです。 潜水艦の乗組員である主人公が、休暇で上陸してダン サーのヒロインと出会い恋に落ち、誤解や勘違いで ゴチャゴチャになるものの、最後はめでたく結ばれる という他愛ない話です。

でも、ミュージカル・コメディなので、そんなことに とやかく言うのはヤボというもの。ウキウキするよう な楽しい歌と踊りに、うっとり酔えばいいんです。

主演は"タップの女王"と呼ばれたエリノア・パウエル。ニッコリ笑顔のままでタッタカとスピー ディに難度高めのステップを繰り出すそのタップ・ダンスは、まさに神業です。

相手役を務めるのは"アメリカの良心"とも言われた、ハリウッドを代表する名優ジェームズ・ス チュワート。この人はミュージカル・スターではありませんが、ここでは長い手足を持て余し気味 に操り、生き生きとタップ・ダンスを披露してくれます。

数々の名曲を世に送り出した作曲家コール・ポーターらのナンバーが画面を彩る、キラキラ輝く

ハリウッドの夢のようなミュージカルです。





●70代女性のお客様よりいただきました。

いつも黒豆茶を呑んで、年よりは若く見られてお ります。ありがとうございます。

花咲新聞はいつもすみずみまで読んで、楽しんで おります。

皆々様ますます、お体大切にしてがんばって下さ い。名古屋に以前長く住んでおりましたので... とてもよい所です。なつかしく、うれしくもあり

☆ 花咲新聞いつも読んでいただいてありがとうございま す!名古屋を懐かしんでいただけているようで、嬉しい



レンコンの砂糖 漬けです。津島 神社の前の和菓 子店で買いまし て苦手なんです が、これは甘く て美味しかった です。(斎藤)

黒豆には、レシチンが豊富に含 まれています。このレシチンか ら生成されるコリンは、脳の情 報伝達物質の材料なので、脳を 活性化し、記憶力や集中力を高 める効果が期待できます。物忘 れなど、脳の老化防止にも役立 ちます。

新年あけましておめでとうございます。 今年も美味しいお茶づくりに励んで参りますので 変わらぬお引きえての程、よろしくお願い申し上げます。

2019年

担当:斎藤